

Eindrücke zum G7 2022

27.06.2022

Aktuell berichten die eingesetzten Kräfte immer wieder über Probleme bei der Unterbringung und Verpflegung, teilweise konnten wir bereits helfen. Gerne könnt ihr Negatives, aber auch Positives sammeln und an unser Postfach lv.bayern@bdk.de senden. Nach dem Einsatz ist vor dem Einsatz und wir wollen doch alle besser werden, vor allem für die nächsten Großeinsätze!

Allerdings haben wir ein massives Unverständnis zur Zweiklassengesellschaft im Bereich der Unterbringung (Einzelzimmer ab A13). Stellt sich uns die Frage, ob man ab A13 ein anderer Mensch ist?

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)